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Bonjour,

Vous	trouverez	ci	dessous	la	lettre	postée	pour	la	convocation	à	l'A.G.

|-----------------------------------------------------------------------|

Toulouse,	mercredi	9	avril	2003,

Madame,	Monsieur,

Vous	êtes	conviés	à	l'Assemblée	Générale	(AG)	de	l'association	CULTe	(Club	des	Utilisateurs	de	Linux	de
Toulouse	et	des	environs),	le	samedi	26	avril	2003	à	la	maison	des	associations,	chemin	Poucicot	31520
RAMONVILLE	SAINT	AGNE.
Un	plan	est	disponible	sur											http://www.CULTe.org/reunions
Ordre	du	jour	:

13	H	 Prise	des	nouvelles	adhésions,	établissement	des	listes	électorales.
14	H Ouverture	de	l'AG,	désignation	des	scrutateurs	pour	les	votes.
14	H	10 Rapport	Moral	et	Perspectives	pour	l'année	à	venir,	présenté	par	le	

Président	Patrick	LABATUT.
VOTE	du	Rapport	Moral.

16	H Rapport	Trésorerie,	présenté	par	le	Trésorier	Emmanuel	CHAPUT.
VOTE	du	Rapport	du	Trésorier.

17	H Renouvellement	partiel	du	Conseil	d'Administration	(CA).
VOTE	à	bulletin	secret.

17	H	30 Le	CA	se	réunira	dans	la	petite	salle	pour	nommer	en	son	sein	le	
Bureau :	Président,	Secrétaire,	Trésorier	etc.

Rappel	:
Ne	pourront	prendre	part	aux	votes	que	les	adhérents	à	jour	de	leur	cotisation	pour	la	période	2002/2003.
Le	vote	par	procuration	est	possible.	Une	personne	ne	pourra	détenir	que	deux	procurations.	Les
procurations	par	mail	ne	sont	pas	encore	acceptées.	Tout	adhérent	peut	se	présenter	au	CA.
Veuillez	agréer,	cher	Adhérent(e)s,	l'expression	de	mes	sentiments	les	meilleurs.
Pour	le	Bureau,	le	Président
Patrick	LABATUT

CONSEIL	D'ADMINISTRATION	-->	ASSEMBLEE	GENERALE
Club	des	Utilisateurs	de	Linux	de	Toulouse
et	des	environs	(CULTe)

Samedi	26	avril	2003

0 13	H,	Préparation	AG :

Vérification	des	listes	électorales.
Désignation	des	rôles,	
Maryse	NOM ?	et	Hélène	PETIT	sont	désignées	scrutatrice	avec	l�accord	des	présents.
Jean	ALVAREZ	sera	chargé	de	prendre	des	notes,	Emmanuel	CHAPUT	fournira	le	rapport	moral,	la	rédaction	et
la	mise	en	forme	seront	assurées	par	Patrick	LABATUT
Prise	des	dernières	adhésions	avant	l'A.G.

1 14	H	25 :	Accueil	des	participants :

Une	quarantaine	de	personnes	présentes.
33	adhérents	sur	73	adhérents	à	jour	de	leurs	cotisations.

Je	me	présente,	je	présente	les	membres	du	Bureau	présents	et	absents.
Rappel	de	l�ordre	du	jour.
Nous	allons	être	brefs	afin	de	ménager	des	zones	de	débat.
Le	Rapport	Moral	va	être	complété	sur	chaque	point	par	les	perspectives	pour	l�année	à	venir
On	séparera	le	rapport	moral	et	les	perspectives,	le	vote	sera	groupé.

2	 Rapport	moral :

2.1	Introduction :

Notre	association	existe	depuis	1995	et	croît	sans	discontinuer
Je	ne	m�étendrais	pas	trop	sur	le	passé	afin	de	garder	du	temps	pour	les	débats.

Les	LLs	poursuivent	leur	croissance,	le	fait	qu�ils	n�aillent	pas	aussi	vite	et	aussi	loin	que	nous	le
désirions	n�est	pas	une	fatalité	c�est	à	nous	d�agir	pour	accélérer	leur	inéluctable	développement.
C�est	le	rôle	d�un	LUG	(Linux	User	Group).
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Je	reprends	un	des	messages	que	j'essaie	de	faire	passer	régulièrement	ici	et	ailleurs.	Le	Logiciel	Libre
a	besoin	de	programmeurs,	de	testeurs,	de	documentalistes	(important),	d'organisateurs	bénévoles,	de
Webmestres,	de	graphistes,	de	conseilleurs	sur	les	Maillings	Listes,	de	modérateurs,	de	penseurs,
d�écrivains,	de	rêveurs,	de	juristes
Et	de	trolleurs	triés	sur	le	volet.

Les	parties	suivantes	recenseront	les	activités	de	notre	association.	Je	déclinerai	suivant	plusieurs
axes.

2.2	Remerciements :

Je	tiens	tout	d'abord	à	remercier	en	mon	nom	et	au	votre	la	Mairie	de	Ramonville	Saint	Agne	pour
l'hébergement	qu'elle	nous	offre,	à	la	maison	des	associations	chemin	de	Poucicot	et	pour	le
soutient	constant	qu'elle	apporte	aux	associations.
Nos	remerciements	vont	à	l'IUT	de	Blagnac	et	à	ses	responsables	qui	hébergent	notre	site	et	ses
listes	de	diffusion.	Le	micro	Savage	II	(successeur	de	Savage)	y	à	des	conditions	de	vie	très
satisfaisantes	(climatisation,	courant	électrique	de	qualité	et	une	bonne	ligne	de	communication
;-))))	)
Ce	qui	m'amène	à	complimenter	Éric	MARDEN,	Laurent	FOUCHER	et	Marc	THIRION	pour	le	boulot	qu'ils
font	sur	le	site	et	avec	les	Mailling	Listes.	Ils	sont	aidés	par	certains	d'entre	nous	sur	des
points	précis.
Je	n'oublierais	pas	de	joindre	à	nos	remerciements	ceux	qui	oeuvrent	sur	les	listes	de	diffusions,
qui	offrent	des	formations,	qui	participent	aux	salons,	qui	animent	les	projets	de	l'association.
Un	grand	merci	aux	multiples	donnateurs.
Bien	évidemment	on	ne	peut	qu'associer	aux	remerciements	ceux	qui	oeuvrent	à	la	gestion	et	à
l'organisation	de	notre	association	(matériel,	bibliothèque,	création	graphique,	liens	avec	les
associations	soeurs).	Merci	aux	membres	du	Conseil	d'Administration	(CA)	et	de	son	extension	le
Conseil	qu'ils	soient	sortants	ou	entrants.
Je	remercie	notre	trésorier	Emmanuel	CHAPUT	qui	malgré	des	occupations	très	prenantes	assure	la
continuité	de	la	comptabilité.

2.3	Membres	d�honneurs :

Le	Conseil	d�Administration	a	décidé	en	accord	avec	les	statuts	de	notre	association	de	nommer	Membres
d�Honneurs	du	CULTe	:	David	ROBERT,	JC	ARNU	(co-fondateurs	de	l�association),	David	ROCHER	et	Djalil
CHAFAI	(membres	du	bureau	qui	ont	fait	beaucoup	pour	le	développement	du	CULTe).	De	plus	Patrice	BRIDOUX
est	nommé	membre	d�honneur	au	titre	du	travail	intense	qu�il	à	fourni	notamment	lors	du	salon	FAUST-
SITEF	de	1998.

Le	Conseil	d�Administration	n�a	souhaité	honorer	que	des	membres	non	impliqués	dans
l�actualité	de	l�association,	même	s�ils	ont	oeuvré	dès	le	départ.

2.4	Listes	de	discussions	:

Listes	généralistes

Linux-31 Liste	principale	de	l'association,	elle	est	dédiée	à	la	résolution	de	problèmes	techniques
liés	aux	logiciels	libres	et	à	la	vie	de	l'association	CULTe.

Elle	est	très	animée,	selon	les	derniers	chiffres	en	ma	possession	elle	serait	fréquentée
par	220	personnes	en	moyenne.	Le	taux	de	résolution	des	problèmes	est	très	élevé.
On	à	pu	y	voir	quelques	spécimens	de	trolls	a	fourrure,	qui	sont	des	trolls	élégants	et
raffinés.	
Au	nom	de	tous	je	remercie	les	intervenants	pour	leurs	aimables	messages	et	leurs	conseils
pertinents.

Entreprise Recense	les	propositions	d�affaire	de	stage,	d�emploi	ainsi	que	les	offres	
d�affaires,	de	stage	et	d�emploi.
Elle	devrait	être	plus	active,	nous	devons	la	dynamiser.

Listes	techniques	et	de	travail
Biglux Liste	dédiée	au	projet	BigLux,	projet	relatif	à	l'amélioration	de	l'acessibilité	des
Logiciels	Libres	aux	mal	et	non-voyants;

Liste	d'échange	et	de	travail	pour	les	membres	de	l'équipe	BigLux	mais	qui	est	cependant
ouverte	à	tous.

Projets Sur	cette	liste	ont	lieu	les	échanges	relatifs	aux	différents
projets	de	l'association	(projets	en	cours	de	réalisation,	projets	futurs).

WCULTe faiblement	actif,	je	proposerai	de	regrouper	nos	forces	avec	GNU	Win.

Liste	de	désengorgement :

Tchatche qui	à	pour	vocation	d�alléger	la	liste	linux-31	de	discussions	n�intéressant	pas	
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la	majorité	des	lecteurs.

Listes	administratives,	de	gestion	et	de	direction

CULTe liste	d�accueil	de	l�association	CULTe.

Conseil 						Liste	d'échange	réservée	en	priorité	aux	membres	du	CA.
						Cependant	cette	liste	est	ouverte	à	tous	les	membres	à	jour	de	leur	cotisation.

Lobby membres	à	jour	de	leur	cotisation	et	sur	invitation	compléter

2.5	Réunions	:

Les	réunions	ont	lieux	tous	les	15	jours.	Lors	de	ces	réunions	nous	donnons	de	multiples	"coups	de
main"	techniques,	échangeons	nos	informations,	nos	expériences	et	notre	vécu	(partie	très
importante	et	souvent	informelle).	Ces	réunions	sont	souvent	agrémentées	de	conférences	très
intéressantes.
Les	réunions	sont	suivies	du	pot	de	l'amitié	et	très	souvent	d'un	repas	qui	permet	de	continuer
les	échanges	verbaux	très	fructueux	qui	sont	le	sel	de	notre	association.
Nos	réunions	voient	passer	entre	30	et	40	personnes	et	ce	même	pendant	les	vacances.	Notre
faiblesse	est	de	trop	peu	communiquer	sur	ce	point,	tant	au	niveau	de	l'annonce	que	dans	les
comptes	rendus	sur	le	site	(transparents,	documents,	résumés,	photos,	vidéos,	liens	etc.).
Je	ne	citerai	pas	la	liste	des	conférenciers	ni	les	thèmes	faute	de	temps,	mais	leur	apport	est
une	des	forces	de	notre	association.
Je	tiens	à	féliciter	personnellement	Alain	BLANDI,	dit	ICMP,	qui	conduit	depuis	une	année	la
formation	"grand	débutants",	et	ce	chaque	semaine.	La	qualité	et	la	densité	de	sa	formation	sont
particulièrement	appréciées	par	la	dizaine	de	personnes	qui	en	ont	bénéficié	depuis	2	ans.	Notre
ami	est	un	formateur	né,	très	pédagogue.
Les	conférences	sont	un	des	points	forts	de	notre	chère	association,	il	faut	le	renforcer	et	le
rendre	plus	visible	à	l'extérieur.
Je	remercie	outre	les	nombreux	conférenciers	Frédéric	ZULIAN	pour	avoir	pris	la	coordination	des
conférences	à	ma	demande.
Nous	devons	collectivement	améliorer	l�archivage	de	nos	conférences.

3.4	Participation	à	des	salons	ou	à	des	réunions	externes:

Notre	association	à	été	présente :

Forum	des	associations	à	Ramonville.

Journées	du	Libre	RMLL	à	Bordeaux,	nous	avons	collecté	des	fonds	pour	AbulEdu	via	la	vente	d�une	centaine
de	CDs	de	Démo	Linux.

Salon	organisé	par	l�association	JESSICA.

Une	journée	organisée	par	la	chambre	des	artisans	à	Foix.

C�est	peu,	mais	les	priorités	pour	l�année	précédente	fixées	par	l�AG	étaient	l�insertion	dans	le
tissus	associatif	ramonvillois	(ce	qui	est	fait),	le	lobbying	qui	continue,	et	l�équipement	de	la	salle
dite	« maison	des	associations »	qui	a	débuté.

3.6	Projets	actifs	:

BigLux
Projet	majeur	de	l'association
L'objectif	principal	du	projet	est	l'amélioration	de	l'accessibilité	des	Logiciels	Libres	pour	les
mal	et	non-voyants.
Après	une	période	d'étude	de	l'existant	et	de	tests,	l'équipe	BigLux	a	décidé	d'orienter	ses
travaux	vers	la	réalisation	d'un	TTS	(text	to	speech)	causant	le	francais
et	qui	soit	le	plus	Libre	possible	voire	au	final	totalement	Libre.
En	complément	est	étudiée	l'intégration	d'un	tel	TTS	à	des	environnements	de	bureau.

LLPO	(Logiciels	Libres	pour	Poste	Opérationnel)
Suite	à	la	catastrophe	AZF	lancement	d'un	projet	sous	la	forme	d'un	brainstorming	
autour	des	moyens	informatiques	en	LL	pour	la	gestion	d'une	cellule	de	crise.
Etat	du	projet	"en	attente »
L'implication	CULTe	se	fait	au	niveau	de	la	faisabilité	et	de	la	confection	d'une	maquette,	la
réalisation	définitive	sera	faite,	sous	l'autorité	du	Préfet,	par	une	société	privée	proposant	la
mise	en	oeuvre	de	LLs.
Nota	:	Notre	vocation	n'est	pas	de	se	substituer	aux	sociétés	de	service,	mais	de	promouvoir	en
tous	lieux	les	LLs,	sans	exclusive	aucune.

HardStory	+	« Réseau	Hétérogène » :
Le	projet	suit	son	cours	de	projet	"fil	rouge"	simultanément	avec	le	projet	[OldMac].	 Les	temps
de	réaction	sont	typiquement	longs	du	fait	de	la	nécessité	de	se	documenter	
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Le	projet	suit	son	cours	de	projet	"fil	rouge"	simultanément	avec	le	projet	[OldMac].	 Les	temps
de	réaction	sont	typiquement	longs	du	fait	de	la	nécessité	de	se	documenter	
et	comprendre	des	matériels	atypiques.	La	recherche	de	pièces	et	de	logiciels	
spécifiques	est	aussi	une	tâche	de	longue	haleine	et	souvent	frustrante.	
L'année	en	cours	a	vu	la	mise	en	place	des	premières	pages	consultables	depuis	le	site	 de
l'association,	ainsi	que	le	recensement	des	premières	machines	disponibles	ou	en	
reconstruction.	D'autres	systèmes	seraient	en	cours	de	remise	en	état	sans	pour	autant	 que	l'on
ait	de	nouvelles	fraîches	à	publier.

Réseau	hétérogène	d�entreprise	indépendant	du	précédent	à	vocation	de	démonstration	vers	les
entreprises :	un	projet	est	à	créer.

3.7	Les	associations	soeurs	:

PIC
Le	PIC	(Projet	Internet	et	Citoyenneté)	est	une	association	"loi	1901"	qui	à	pour	objet	 de
promouvoir	et	développer	l'accès	et	l'utilisation	des	NTIC	(Nouvelles	Technologies	 de
l'Information	et	de	la	Communication)	au	sein	des	associations	et	auprès	des	particuliers.	
Plus	généralement,	elle	s'attachera	à	utiliser	ce	vecteur	pour	renforcer	les	échanges	et	
la	communication	entre	les	différents	acteurs	de	la	cité,	au	sens	large	du	terme.
En	résumé	le	PIC	est	"Pour	l'appropriation	de	l'Internet	par	le	citoyen".
Le	CULTe	est	un	des	cofondateurs	du	PIC.
Les	associations	et	les	particuliers	peuvent	devenir	membre	du	PIC.	La	cotisation	 annuelle
est	de	15	euros	(100	F)..
Le	CULTe	renouvellera	son	adhésion.
C'est	une	association	Ramonvilloise.
http://le-pic.org

AFUL
L'AFUL	est	l'Association	Francophone	des	Utilisateurs	de	Linux	et	des	logiciels	
libres.
C'est	une	association	loi	de	1901	dont	l'objectif	principal	est	de	promouvoir,	directement	 ou
indirectement,	les	logiciels	libres	et	en	particulier	les	systèmes	d'exploitation	libres,	
principalement	ceux	basés	sur	les	normes	POSIX	ou	dérivées,	dont	le	plus	connu	est	le	 système
Linux	muni	de	l'environnement	GNU	(article	2	des	statuts).
Le	CULTe	est	membre	associé	de	l'AFUL	depuis	plusieurs	années.
En	1998	nous	avons	travaillé	ensemble	sur	une	action	de	lobbying	en	direction	du	 Ministère
de	l�Education	et	de	la	Recherche.
http://aful.org
L'AFUL	et	l'APRIL	ont	participé	à	l'action	de	lobbying	lors	des	élections	2002.
nota	:	http://april.org

Le	Paul	Associatif	et	syndical	de	l'UPS	dit	"chez	Paul"
L'UPS	est	l'Université	Paul	Sabatier	(Toulouse	III	)
Le	Paul	Associatif	et	syndical	de	l'UPS	rassemble	les	associations	et	les	syndicats	dont	
les	actions	se	situent	sur	le	campus	de	l'Université	Paul	Sabatier.
Le	CULTe	est	membre	de	"chez	Paul".
http://www.asso.ups-tlse.fr/assos.php

3.8	Bibliothèque	et	matériel	de	l'association	:

Merci	aux	nombreux	donnateurs	d�ouvrages	et	d�ordinateurs	et	aux	chirurgiens	reconstructeurs.

3.9	Lobby			à	compléter

3.10	Aménagement	local	à	compléter

3.11	Points	à	améliorer	:
Les	réponses	ou	les	pistes	de	réponses	sont	dans	la	partie	prospective

Avoir	plus	de	réunions	de	travail,	suivre	les	dossiers

Pouvoir	faire	autre	chose	le	samedi	que	suivre	des	conférences

Manque	d�action	de	promotion	cette	année	et	de	visibilité	de	notre	club

Le	problème	de	la	date	de	l�AG	qui	glisse

Perte	d�énergie	dans	l�association,	le	CA	et	sur	les	projets

Le	site	web	qui	ne	représente	pas	la	richesse	de	notre	club.
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	 Perspectives	pour	l'année	à	venir

Date	AG :
Nous	devons	comme	le	PIC	nous	donner	une	date	butoir,	cette	date	butoir	doit	être	fixée	au	moins	6	mois	à
l�avance.	JDD	définira	une	date	fin	Janvier	(hors	vacances	scolaires)	et	elle	sera	inscrite	sur	le	site.

Amélioration	du	fonctionnement	du	Bureau :
Il	y	à	suffisamment	de	discussions	sur	les	actions	de	l�association,	mais	il	manque	des	réunions	de
travail	et	du	suivi	des	actions	lancées.
Nous	allons	être	aidés	par	la	salle	équipée	qui	nous	apportera	une	structure	de	travail.	On	pourra	ainsi
travailler	en	temps	réel	pour	le	secrétariat	et	la	trésorerie.
Pour	chaque	projet	il	serait	bon	d�avoir	une	page	Web	comme	pour	Faust	98	et	le	Sintep.	On	y	trouverait
les	tâches	et	sous	tâches	à	accomplir.	Et	un	tableau	des	tâches	à	se	répartir.
Le	secrétariat	doit	se	renforcer	avec	toutes	les	bonnes	volontés.

Plus	de	salles	et	plus	de	créneaux	horaires	( ?) :
En	accord	avec	le	PIC	et	le	secteur	culture	de	la	mairie	on	ouvrira	2	salles	supplémentaires	et	on
négociera	le	nombre	de	jours	d�ouverture	(si	cela	est	pertinent)	pour	avoir	des	réunions	thématiques	ou
de	travail.

Définition	du	terme	projet	et	de	« pilote	de	projet » :

Projet	Web	à	mettre	en	oeuvre	très	rapidement :
Le	bureau	et	les	webmestres	s�impliqueront	évidemment	dans	ce	projet,	la	vitrine	de	l�association.
Christophe	VANHOUTTE	et	Guylhem	AZNAR	se	portent	volontaires	pour	piloter	ce	projet.
Les	pilotes	de	projets	et	les	personnes	chargées	d�une	ou	de	plusieurs	rubriques	apporteront	leur
contribution.
Une	formation	à	l�outil	de	mise	à	jour	du	site	est	à	prévoir.

Coopération	internationale :
Nous	avons	dans	le	passé	participé	avec	diverses	entreprises	et	une	association	de	la	fac	Paul	Sabatier	à
une	action	de	coopération	en	direction	du	Sénégal.	Cette	action	pourrait	consister	en	un	reconditionnement
de	matériel,	l�installation	et	le	paramétrage	de	logiciels	et	de	la	formation.
Nous	avons	plusieurs	contacts	très	légers.	Nous	n�en	suivrons	qu�un	ou	deux	au	maximum :	Djibouti,
Benin	(un	collègue	de	passage),	Algérie,	Ecole	d�ingénieur	Inter	état	africaine	et	une	autre	piste
suggérée	par	Claude.
Nous	choisirons	en	fonctions	de	critères	objectifs.
Jean	Daniel	DODIN	fait	remarquer	qu�un	ensemble	de	pages	conseillant	les	structures	dans	les	pays	en	voie
de	développement	serait	fort	utile.

Etablissement	d�un	Règlement	Intérieur	plus	étoffé :
Il	est	rendu	nécessaire	par	la	croissance	de	l�association :
Accès	réseau	(salle	équipée),	bibliothèque ,	listes	du	CULTe	etc�

Participations	à	des	forums	et	des	actions	de	sensibilisations	aux	logiciels	libres :
Forum	des	associations	à	Ramonville
SINTEP :	FAVDB	a	pris	contact,	le	coût	doit	être	faible
Une	action	de	la	taille	des	RMLL,	nationale	ou	mondiale
Journées	de	l�Internet
Journée	du	libre
Une	journée	à	nous ?
Continuer	les	actions	comme	celle	en	direction	de	la	chambre	des	artisans	à	Foix.

Contacts	à	maintenir	ou	établir :
Associations	Ramonvilloises
Poursuivre	le	lobby	avec	entre	autre	la	« majorité	actuelle »
Poursuivre	le	lobby	avec	le	député	maire	afin	de	faire	évoluer	les	lois	informatiques
Les	entreprises :	amies,	informatiques	générales,	utilisatrices	classique	via	les	unions	
patronales	grâce	à	nos	contacts	et	éventuellement	l�ordre	des	experts	comptables.

Reprendre	l�idée	d�une	journée	mensuelle	en	direction	des	entreprises

Contacter	les	facs,	NE	PAS	ETRE	PASSIF,	NE	PAS	ETRE	EN	POSITION	
D�ATTENTE
(Blagnac,	Paul	Sabatier,	N7,	les	Dominicains,	le	CNAM),	partout	ou	nous	avons	des	
contacts.	Cette	liste	n�est	pas	limitative.

Ceci	nécessitera	beaucoup	de	travail	qui	doit	être	réparti.	Les	volontaires	doivent	se	faire	connaître.

Soutient	aux	associations	oeuvrant	pour	le	libre :
Free	Sofware	Fondation,	AbulEdu	en	plus	des	associations	que	nous	épaulons	actuellement.

Le	problème	des	demandeurs	d�emploi :
Le	chômage	sévit	actuellement	dans	notre	secteur	et	nombre	de	collègues,	même	très	compétents	sont
touchés,	nous	devrions	mutualiser	nos	contacts	et	échanges	nos	connaissances.	Un	groupe	de	collègues
devrait	se	pencher	sur	ce	problème.
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Le	chômage	sévit	actuellement	dans	notre	secteur	et	nombre	de	collègues,	même	très	compétents	sont
touchés,	nous	devrions	mutualiser	nos	contacts	et	échanges	nos	connaissances.	Un	groupe	de	collègues
devrait	se	pencher	sur	ce	problème.

Vote	du	Rapport	Moral ;	Proposition	de	vote	à	main	levée

Pas	d'opposition	au	vote	à	main	levée
Eric	HUIBAN	ayant	2	procurations	écrites.

Pour 31
Contre 0
Abstention 1

La	rapport	moral	est	adopté.

4	 16	H	Rapport	Trésorerie,	présenté	par	le	Trésorier	Emmanuel	CHAPUT.

Insertion	du	topo	à	Manu

Vote	du	Rapport	du	Trésorier;	Proposition	de	vote	à	main	levée

Notre	trésorerie	à	basculé,	comme	l'exige	la	loi,	en	Euro.	Les	montants	sont	indiqués	en	Francs	à	titre
indicatif.

Pas	d'opposition	au	vote	à	main	levée
Eric	HUIBAN	ayant	2	procurations	écrites.

Pour 30
Contre 0
Abstention 3

Le	rapport	du	Trésorier	est	adopté.

5 Rappel	du	tarif	des	cotisations	décidé	l�année	précédente.

Le	nouveau	tarif	sera	en	vigueur	le	premier	septembre	2002.

Particulier	10	Euro	soit	65,60	F
Entreprise	160	Euro	soit	1049,60	F

Les	adhérents	sont	priés	de	régler	leurs	cotisations	par	chèque.

6	 16	H	25,	Renouvellement	partiel	du	Conseil	d'Administration	(CA).

En	accord	avec	les	statuts	le	Conseil	d�Administration	à	été	renouvelé	par	moitié.	Nous	avons	complété	la
liste	des	démissionnaires	par	un	tirage	au	sort	fait	en	présence	des	membres	du	CA	présents	et	de	2
témoins.

Candidats	restant	élu	pour	l�année	universitaire	suivante	:
Jean	Daniel	DODIN,	Patrick	LABATUT,	Franz	-	Albert	VAN	DEN	BUSSCHE,	Nathalie	VIELMAS.

Démissionnaires	ou	tirés	au	sort :
Emmanuel	CHAPUT,	Philippe	COULONGES,	Dominique	SOMAVILLA,	Stéphane	PAREDE

Nouveaux	candidats :	
Guylhem	AZNAR,	Emmanuel	CHAPUT,	Laurent	LABORDE,	Christophe	VANHOUTTE,	

Les	candidats	ont	5	minutes	pour	se	présenter.

VOTE	à	bulletin	secret.

Vote	organisé	et	contrôlé	par	les	scrutateurs,	aucune	réclamation	enregistrée.
Eric	HUIBAN	ayant	2	procurations	écrites.

31	votants	exprimés.

Guylhem	AZNAR
25
Emmanuel	CHAPUT
24
Laurent	LABORDE	(dit	Ker2X)
30
Christophe	VANHOUTTE	(dit	Yoda)
30
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Tous	les	candidats	sont	élus.
La	commission	de	vote	certifie	les	résultats.

8 	17	H	15,	Le	CA	se	réuni	dans	la	petite	salle	pour	nommer	en	son	sein	le	Conseil	d'Administration.

Franz	-	Albert	VAN	DEN	BUSSCHE,	absent,	n�a	pas	donné	de	consigne	de	vote.

Président															 Patrick	LABATUT
Vice-Président Guylhem	AZNAR
Vice-Président Laurent	LABORDE
Secrétaire														 Franz	-	Albert	VAN	DEN	BUSSCHE
Trésorier															 Jean	Daniel	DODIN
Secrétaire	Adjoint Christophe	VANHOUTTE
Secrétaire	Adjoint Nathalie	VIELMAS
Trésorier	Adjoint	 Emmanuel	CHAPUT

Une	liste	des	membres	du	CA	avec	adresses,	fonction	et	moyens	de	contact	sera	réalisée.	Cette	liste	sera
réservée	aux	membres	du	CA	et	aux	instances	qui	nous	la	demanderont.

Les	résultats	sont	proclamés,	le	président	remercie	l�équipe	sortante	du	CA.

9. Pot	à	l�OXFORD

10. Repas	dans	un	petit	restaurant	place	Jeanne	D�arc

Merci	aux	Co	rédacteurs	de	ce	compte	rendu.

Le	Président	du	CULTE
Patrick	LABATUT


